

# Une bonne saison pour les Mines d'argent

Publié le 07/02/2020 à 06:25 | Mis à jour le 07/02/2020 à 06:25



TOURISME - MELLE



L'association des Mines espère renouveler le succès de la saison dernière grâce à la 3D et son aspect ludique.

© Photo NR

Plus de 14.269 entrées pour la dernière saison touristique, les Mines d'argent de Melle attirent de plus en plus.

La saison précédente avait déjà vu une légère augmentation du nombre de visiteurs, se réjouit Patrick Pierre, président de l'association. « Je crois que nous commençons à bénéficier de notre réputation et de notre effort de communication. Nous faisons depuis maintenant plusieurs années un affichage sur Niort. Le bouche à oreille fonctionne aussi. Les réseaux sociaux sont aussi pour nous une aide précieuse. C'est d'autant plus méritoire que nous sommes face à des sites qui n'ont pas la même dimension que nous. » Parmi les petits plus pouvant expliquer ces bons chiffres, le Pass'Escapade du Département, une place achetée donnant droit à une seconde place gratuite. « Le Département n'offrait rien, ce sont les mines qui prenaient ce cadeau à leur charge mais nous avons bénéficié d'une bonne communication particulière à ce dispositif. Il y a eu 750 entrées payantes dans le cadre de ce dispositif. » Autre explication, la météo, « je ne fais plus de pronostics ni de commentaires sur les conditions car depuis 30 ans je sais... qu'on ne sait pas vraiment. Les conditions peuvent être les mêmes et les résultats différents. La difficulté reste toujours que les Mellois vont facilement au bord de la mer, l'inverse n'est pas vrai ».

La cible : les familles

Le cœur de cible reste les familles. « On ne peut pas faire un portrait robot de nos visiteurs, il y a les locaux, d'où notre communication sur Niort. Melle n'est pas loin et il y a d'autres choses à voir. » C'est une certitude, ils sont rares à venir à Melle uniquement pour tel ou tel site. C'est l'ensemble des sites et des balades qui peut attirer. « Il y a

aussi les vacanciers qui sont de passage. On sait que nous proposons des visites de qualité, ça se sait et c'est apprécié. » En matière de communication, la situation géographique est un handicap. « Nous sommes près de la Charente, de la Charente-Maritime et de la Vienne, il y a une frontière. Les journaux de ces trois départements ne parlent pas de nous. Pour la saison prochaine, nous allons prendre des encarts dans les guides de l'été des départements voisins. » La saison ouvrira réellement au 1er avril, même si une ouverture est prévue pendant les vacances de printemps. La saison se terminera début novembre. Une personne est présente toute l'année, deux guides arrivent en avril puis quatre autres à partir du mois de juin. « Il y a aussi la possibilité de visiter sur réservation une partie de l'année. Nous sommes réellement fermés du 1er décembre au 31 janvier. » Cet été, les équipes de chercheurs seront encore présentes. À la fois pour mener des expérimentations, mais aussi pour présenter leurs recherches aux visiteurs. « Ça nous donne un appui scientifique. Toute la communication scientifique qui en découle spécifie toujours que les expérimentations ont été faites sur le site de Melle. »

Mines d'argent des rois francs, informations au 05.49.29.19.54 ou sur [www.mines-argent.com](http://www.mines-argent.com)